
 

 

 

令和５年１２月５日 

 

 

質 問 者 

 大阪府議会議員 加治木 一彦  

 

質問予定概要  

 

 

 質問日 令和５年１２月７日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．英語教育推進事業 

 

① 英語学習アプリのパッケージ開発の現在の進

捗状況について問う。 

橋本教育長 

② アプリを実際に活用しているモデル校からの

フィードバックや、そこから明らかになった課題

に対する今後の対応について問う。 

橋本教育長 

２．日本語指導が必要な

児童生徒への支援 

 

① これまでの取組みの成果や課題をどのように

捉えているのか、また、当該児童生徒の増加が予

想される中、今後の支援についてどのように考え

ているのか所見を問う。 

橋本教育長 

② 特別枠入試実施校の受入れ枠の拡大やセンタ

ー的機能を担う学校づくりについて所見を問う。 

橋本教育長 

③ 多様な生徒の学びの保障を市町村関係なく行

っている各市の中学校夜間学級に対して、府も支

援を進めるべきと考えるが、所見を問う。 

橋本教育長 

３．国際金融都市ＯＳＡ

ＫＡ 

・ 大阪が国際金融都市としての地位を確立してい

くためには、どのようなところに力を入れて、取

組みを進めていく必要があると考えているのか

所見を問う。 

川端政策企画部長 

４．新大阪駅周辺地域の

まちづくり 

・ まちづくりの更なる機運醸成に向け、今後、ど

のように取り組んでいくのかについて問う。 

尾花大阪都市計画

局長 

５．淀川流域の魅力ある

まちづくり 

 

・ 十三船着場のかわまちづくりのみならず、大堰

の上流部を含めた流域において、船着場周辺のに

ぎわいづくりに取り組むとともに、拠点同士をつ

なげ線にすることで、流域全体の魅力を高めるこ

とが重要と考えるが、所見を問う。 

尾花大阪都市計画

局長 

 


